

## Más de un 40% argentinos: Turistas en Chile en el primer semestre rozan los 2,4 millones y superan a los de 2019

Desde la Subsecretaría del Turismo hablan de una industria "recuperada". Y es que por primera vez desde que el covid-19 aterrizó en el país se logró registrar una cifra de visitantes al nivel de la era pre pandemia, superando la del primer semestre de 2019. En específico, en los primeros seis meses del año, aterrizaron en Chile 2.389.414 visitantes extranjeros, un número que supera en 1,3% a la registrada en el mismo periodo de 2019 -sin considerar a venezolanos, quienes fueron contabilizados como migrantes- y un 30% por sobre el primer semestre del año pasado.

Con esto, la subsecretaria de Turismo, Verónica Pardo, destacó el "trabajo que hemos estado haciendo para generar mayor conectividad con Brasil, más de 10 vuelos, cuatro líneas aéreas y todo el trabajo de promoción internacional". También valoró los mercados de Colombia, Estados Unidos y México, que "han tenido alzas sobre un 3%. Una tremenda data para decir que ya despegamos respecto de 2019". Pero la joya de la corona se la llevan los turistas argentino, quienes representan por mucho el mayor número de visitantes en territorio en nacional. En concreto, fueron 979.600 los trasandinos que arribaron a Chile en el primer semestre, representando el 41% del total de visitantes.